

本年も
どうぞよろしく
お願い致します

2014

春

新年あけましておめでとうございます
本年が皆様にとって良いお年となりますよう
職員一同、心よりお祈り申し上げます

うららだより6号

デイケアご利用者様作品

H26.1



新看護部長のご紹介

本年1月より看護部長に就任いたしました
齊藤でございます。
未熟ではございますが、「信頼と真心」という施設理念のもと、これまで同様、一人でも多くのご利用者様ご家族様に「うららに来て良かった、この看護師・介護士に出会えて良かった」と思っていただけますよう、努力をさせていただきます。
「ご利用者様はここで輝く時間をすごされます」その時間に私達はどうか関わらせていただくのか？スタッフと一緒にもっと考えていきたいです。

看護部長 齊藤 健二



施設長 ごあいさつ

明けましておめでとうございます
健康と長寿の達成のためには①栄養②体力③社会参加が大切です。
おいしい食事の提供による栄養管理、機能回復のための充実したリハビリによる低下の阻止、スタッフの企画するレクリエーションやボランティアによる音楽活動、所内のご利用者様同士の会話による社会参加の充実が、介護力アップとともに当施設（健陽会グループ）の理念である「信頼と真心」の目指すものと思えます。
本年も、よろしくお願ひ致します。

施設長 西連寺 勲意

お知らせ



昨年、10月から行っておりました空調・給湯工事は12月22日に無事終了致しました。
工事期間中は、ご利用者様、ご家族様には大変ご迷惑お掛け致しました事を深くお詫び申し上げます
ご協力ありがとうございました。



12月活動報告



12月18日(水) うららクリスマス会を開催いたしました。
ご利用者様にはサンタ帽を被って頂き、
シャンメリーで乾杯! サンタからのプレゼントもありました♪
そして、ボランティアとして戸塚演奏家協会の方にお越し頂き、とても素敵な演奏を披露して下さいました。
ご利用者様にとって素敵なクリスマスになったと思います。

